



ASF detecta irregularidades en el Tren Interoceánico

CIUDAD DE MÉXICO (LUCY BRAVO). – La **Auditoría Superior de la Federación**, detectó irregularidades financieras en el Tren Interoceánico, específicamente en el proyecto de corrección pendiente y conexión de la línea Z, donde ocurrió el accidente del 28 de diciembre del 2025. Encontraron gastos sin aclarar, por un monto de 81 millones 634 mil pesos, durante el ejercicio 2024, el último año de gobierno del expresidente López Obrador. De acuerdo con el documento, hay inconsistencias en los precios de materiales, pagos en exceso y conceptos de obra duplicados. Las comprobaciones de ese dinero tendrían que presentarse ante el órgano de fiscalización o habrá sanciones administrativas y penales.



<https://drive.google.com/file/d/1H5ESwoUbl7zHn87fsl8ARQosNG86whof/view>